

## Stephen Hawking contra los destructores del Servicio Nacional de Salud del Reino Unido.

**Por: Silvia Swinden. Pressenza. 19/09/2017**

Stephen Hawking ha acusado a los ministros de dañar al NHS, culpando a los conservadores de un ataque apasionado y sostenido por recortar fondos, debilitar el servicio de salud a través de la privatización, desmoralizar al personal reduciendo los salarios y recortando el apoyo a la asistencia social.

El famoso físico de 75 años de edad hablaba para promover un discurso que dará el sábado, explicando cómo debe su larga vida y logros a la atención que recibió del NHS, y exponiendo sus temores por un servicio que él cree que se está convirtiendo en “un sistema de seguros al estilo estadounidense”. [The Guardián](#)

En su intervención en la Royal Society of Medicine afirmó que “La crisis en el NHS ha sido causada por decisiones políticas... Las decisiones políticas incluyen la infrafinanciación y los recortes, la privatización de los servicios, el tope salarial del sector público, el nuevo contrato impuesto a los médicos en período de formación y el retiro de la beca para estudiantes de enfermería”.

“Las fallas en el sistema de atención social privatizada para los discapacitados y las personas mayores también han supuesto una carga adicional para el NHS”. También acusó a Jeremy Hunt, Secretario de Salud del Ministerio de Sanidad, de elegir a su antojo las pruebas de la investigación para justificar sus políticas perjudiciales.

Estaba claro que debido al sufrimiento de la esclerosis lateral amiotrófica paralizante, no sólo no habría podido desarrollar su carrera científica como físico, sino que su vida habría sido mucho más corta sin el NHS.

¿Cómo respondió Jeremy Hunt a esta crítica bien fundada?

Llamó mentiroso a Stephen Hawking. Pero más elegantemente, acusándolo de “falsedad perniciosa”.

Científicos, políticos como Jeremy Corbyn y médicos han estado señalando que el

famoso físico es el más capaz de entender la investigación y que la Secretaría de Salud está simplemente comprometida con la política de austeridad y promoviendo la desaparición del NHS a favor de un sistema médico desastrosamente caro y elitista al estilo estadounidense.

[LEER EL ARTÍCULO ORIGINAL PULSANDO AQUÍ.](#)

Fotografía: Alexandar Vujadinovic, Wikimedia Commons

**Fecha de creación**

2017/09/19